

## Nace un club de amigos con mucha chispa y mucha vida

El concesionario de Coca-Cola en Galicia ha decidido crear un club de amigos con el fin de estrechar aún más los lazos que ya existían entre la plana mayor de la empresa y ciertas personalidades con mucha chispa y mucha vida que siempre se han destacado por la colaboración que han prestado a la firma. Entre esos profesionales destaca el profesor **Francisco José Peña Castiñeiras**, que hace unas pocas lunas pasó a formar parte del citado club, con el título de Amigo Distinguido de Begano, en el transcurso de un sencillo pero emotivo acto que congregó en Santiago, y más concretamente en el restaurante de **Toñi Vicente**, a todas las cremas y natas de la empresa cocacolera. Por allí se dejaron caer, por ejemplo, el director general de Begano, **Antonio López Martínez**; el director técnico, **Marcelino García Junco**; el director de Recursos Humanos, **José Picado**; la directora de Medio Ambiente, **Gloria Moral Bermejo**; la responsable del proyecto Amigos de Begano, **María Sande Rodríguez**; el jefe del Departamento de Relaciones Públicas, **Jesús Corral Santos**, y el delegado de la firma en Santiago, **Juan Rey Alonso**. El profesor lleva más de una década colaborando desinteresadamente con el concesionario de Coca-Cola en Galicia y puede decirse que es uno de los almas paters de los Premios de Investigación Científica que convoca Begano, de ahí que se le concediera el emblema y el papiro que lo identifican como uno de los amigos distinguidos de la firma.



PEÑA CASTIÑEIRA RECIBIÓ RECIENTEMENTE LA PLACA DEL CLUB DE AMIGOS DE BEGANO

Pues nada, chin-chin por él. Con Coca-Cola, of course.

▼ **PREMIO PÉREZ LUGÍN.** El periodista compostelano **Diego Bernal**, que acaba de abandonar el hospital después de someterse a una operación de hernia tipo caballo, se desplazará mañana veloz y ligero hasta la ciudad herculina para recibir de manos del alcalde, **Francisco Vázquez**, el Premio de Periodismo Pérez Lugín, que como saben o deberían saber es convocado todos los años por la Asociación de la Prensa de A Coruña. El camarada Diego ganó el premio con un jugoso reportaje sobre los puertos gallegos y piensa invertir las 100.000 pesetillas que le corresponde en invitar a una macromariscada a los espías de Xente Nosa (y si no lo piensa da igual, porque la cosa ya está decidida). Mientras tanto, el presidente de la Asociación de la Prensa de A Coruña, **Ezequiel Pérez Montes**, ya se ha puesto a telear como un loco en su Underwood años 30 el que será su próximo libro sobre Israel, país al que viajó recientemente para conseguir información de primera mano sobre los temas que desea tratar. El intrépido Ezequiel estuvo a punto de palmarla engullido por un camello, según cuentan fuentes indignas de confianza, pero logró regresar a Galicia sano y salvo.

▼ **CÍRCULO MERCANTIL.** La plana mayor del Círculo Mercantil de Vigo, con **José Ma**

**ría G. Picher** al frente, está organizando mil y un actos para que los socios puedan celebrar como Dios manda las Navidades en el cuartel general de la calle Príncipe. Las instalaciones del Mercantil, cuyas vigas llevan ya 104 años haciendo el macizo, fueron sometidas recientemente a un lifting integral y ahora presentan un aspecto imponente, como bien pudieron comprobar las innumerables autoridades que se dieron cita en el recinto para celebrar la reinauguración, entre ellas el alcalde, **Manuel Pérez**, y el cónsul **Adriano Marques**.

▼ **HOY CUMPLEN AÑOS.** **José Luis Méndez López** (A Coruña), director general de Caixa Galicia, y **Alberto Valín Fernández** (Lugo, 42), profesor, y **Luis Balaño** (39), empresario padronés.



MARQUES DE MAGALLANES



PÉREZ MONTES



JOSÉ LUIS MÉNDEZ

### ▼ PÓLVORA

*Para la Brigada de Vías y Obras de Santiago, que lleva diez años sin meter la podadora a una colonia de árboles de San Caetano, de forma que los paisas allí residentes, que no pueden abrir las ventanas porque las ramas se cuelan dentro de casa, ya no saben si viven en la capital gallega o en la selva de Orzoweí. Para brigadas así, mejor es contar con una chusqui escuadra.*

### ▲ MAGNOLIAS

*Para el Compos, que el domingo volvió a demostrar, dejando en la cuneta a los chicos de la Real Sociedad en su propio feudo, que el puesto que ocupa en la Liga no es por casualidad y que el equipo está más que capacitado para matar a disgustos a las mejores formaciones de Europa. Que tomen nota los que tienen presupuestos infinitamente mayores y luego no se jalan un roscó.*